

学校では、縁があり日体大の先輩が教科担当になりました。先輩の授業を見ることがとても楽しく、真似したいことばかりでした。授業以外でも的確なアドバイスをくださったり助けていただいたりしています。

る思いを強くしました。また、講師五年目の時に、生徒会や体育主任を任せられ、学級担任や部活動顧問以外の教員の面白さも経験させていただきました。

第九回 エッサツサゴルフコンペ

編集後記

業を見ることがとても楽しく、真似したいことばかりでした。授業以外でも的確なアドバイスをくださつたり助けていただいたりしています。一年間を通して授業や学級経営が充実してきました。本当に感謝しています。

「あきらめない」という言葉があります。言葉で言うのは簡単です。また、短い期間であればある程度実行できます。しかし、長い期間にわたりたって求め続けることは本当に大変です。挫折してしまうことが多いものです。だから、挫折しそうな時は、周りに助けを求めるのを勧めます。仲間を大切にして支えられるといいと思っています。そんな言葉をよく生徒に言います。

生徒を支え、生徒に支えられながら常に成長し続ける教師でありたい
と思っています。

中学校教諭になつて



浜松市立南部中学校

私は、幼い頃からの夢を叶えるため、日体大への進学を希望しました。卒業後は、中学校で講師を六年間務めました。その間の、多くの人と出会いは、私の生徒や仕事に対す



きない授業や生徒との関わりを目指します。

授業展開を考えることで、大多数が嫌いだと答えるマット運動の授業を工夫して、最後には、ほとんどの生徒が、「マット運動が好きだ」と答えてくれるようになりました。生徒にとっても充実した時間となり、大変嬉しかったです。一年目は指導教官の先生がついて下さるので、失敗しても次に生かす為のアドバイスを頂き、自分の成長へと繋げることができました。

勝先生が逝去された関係で開催を目指して送りさせていただきました。会場は今年度も富士宮市の「朝霧ジャンボリー」、県下より十一名の方々にご参加いただき盛大に行われ、天気にも恵まれた気持ちの良いラウンドになりました。大会形式は個人戦のみ新ペリアで実施し、成績は以下の通りです。

る事となりました。執筆いただいた
皆様、「多忙の中、大変有難うござ
いました。

私事ですが、この度、(財)日本体操
協会より、「永年に亘り、わが国の一
体操の普及発展に貢献した。」とい
うことでの功労賞を受賞しました。大
変光栄なことと思っています。これ

も恩師先輩同級生後輩教え子や保護者の皆様、関係者の皆様と家族のご支援、協力の賜物と感謝しています。体操を始めて六十年、体操に出会えて、幸せです。

会報は、会員の皆様の情報交換の場になればと続けてまいりました。今後の同窓会の発展の為、どうぞ色々なご意見をお寄せください。



昨年度は、初参加の方を三名お迎えして実施されました。本年度も八月に実施予定ですので、参加希望の方は、富士宮西高、村松まで、ご連絡下さい。